

外務省公文書室
企画課 (34th)
～Copy送付済
9/29/71

秘密標記(赤色)

67

北東アジア課長

()

政第3169号

昭和

46年8月10日

外務大臣 繙

在大韓民國
上川臨時代理大使

(件名)

韓国弾爆被災者の陳情について

引用公・電信
日付・番号

8月6日 韓国弾爆被災者援護協会
の市内において広島被爆を記念して慰靈祭
を行ひた後 同会員約25名が本館に全
て大佐との面談を希望した。同大臣不在

付属添付 付属空便(行) 付属空便(D.P.) 付属船便(貨) 付属船便(郵)

本信送付先:

本信厚送付先 **在大韓民國大使館(付属ビ)**

省内写配布希望先:



22. 以上二点の代表として同協会中央委員會
徐錦体、宣山主印長麻糸連手4名を派遣
せめた。

23. 9月14. 佐藤総理よりハセキル
特務課、西原経理、平元・Pac(?)取扱い
事務の旨を承り要請する事とし、被爆者
の生活、苦情等の^{機用工具類}経費の支給
を宣す。本国へ帰國した工場主は、本
経験等について詳く述べた。

上記ハセキルと別添（宣傳稿本文）
送付する。然るべく速く郵便にて。

親愛하는 佐藤首相 閣下

親愛하는 日本國民여러분에게

우리를 韓國原爆被害者는 閣下께서 韓日親善과 나가서
는 世界의恒久的인 平和를為해 昼夜奮闘努力하시는 热意
川對해 最大의 敬意를 表하는바입니다。

우리韓國에는 一萬五千名에서 二萬名에達하는 原爆被害
者가 現存해 있는것으로 推定되고있으나 其中 6,258名이
우리協會에 登錄되어 있습니다。

새삼스럽게 말씀드릴 나위도없이 우리 韓國原爆
被害者들은 太平洋戰爭當時 広島와長崎에 投下된
原子弹에依한 犠牲者들입니다。

當時 우리는日本政府에依해 徵兵、徵用、挺身隊等
의 名目으로 徵募되어 日本의 戰爭目的에 強制使役
되었는者들입니다。

勿論 無差別大量虐殺의 武器로서 最初에 使用한
原子弹은 美國(聯合軍團)이 投下한 것입니다。

強制的으로 運行되어 其場所에 있었기 때문에 無

膠希도 様在辰 然고한 暫意의 第三者인 우리에 대해
서는 戰爭当事者였던 日本과 美國政府가 当然히
其모 - 든 責任을 지고 被害에 대한 補償을 하여 주어야
될 것으로 生覺됩니다。

然이나 終戰後、日、美政府는 셈부랜시스코 講和
之約에 의하고 韓、日政府는 韓日會談에 의해 모 - 든
戰爭責任은 清算된 것으로 되어 있습니다。

日、美 또는 韓、日間의 國交正常化를 서두는 각
當事國間의 會談에 있어서 些細한 우리韓國原爆被害
者問題는 念頭에도 두지 않코 处理된 것으로 生覺됩
니다。

其結果終戰 26 年이 되는 속日에 이르기까지 우리의
膠情에 대해서는 어느政府서도 둘보지 않음은勿論 韓
日、美、三個國間에 있어 其責任의所在를 둘려旆이 치
고 있는 狀態입니다。

이에 우리 韓、日、美各政府에 대해 우리에 대한
責任의 所在를 明確히 確認해 주시기를 正式으로
呼訴를 하는바입니다。

第二의 問題로서 韓國被爆者들(遺族及被爆生存者)은 原爆이나 其患者의 特殊性에 대해 全然理解가 없는 韓國社會에 있어 어제에서도 둘보아주지 않는 其生活이나 病症은 悲慘하기 極에 達하여 있으니 政治的 또는 國際法的問題는 除外하고서도 人道的立場에서 보아도 到底히 내버려둘 수 없는 重大한 問題로서 全世界의 國際的話題로 되어 있는 것입니다。

戰爭은 끝났다해도 이제부터 世界平和秩序의 大業을 担當하려는 貢國日本이 戰前엔 同祖同根같은 同胞、같은 陛下의 赤子라고 불려울리며 漢制使役의 犠牲이 되게 한 韓國原爆被害者들에 대해 只今에서는 外國人이라 待接하고 無關心하기 짝이 없이 国家의 政治問題로서 解決될 것이다라는 見解를 表示하며 日本國內의 各種法律外의 問題라고 하며 对策을 세울수 없다는 등 贫困하고 病弱하고 權力과는 因縁이 먼 옛날의 同胞라는 韓國被爆者들에 대한 慮慮가 너무나도 非人情의 仁野薄한 处事로서 우리는 到底히理解할 수 없는 일입니다。

特히 韓、日親善을 國策으로 하는 貴國政府는 両國間의 親善을 為해서라는 韓國被爆者救援의 問題에
对해 맞당히 責任지고 무었인가 대策을 講究해야 할 것
이 아닙니까

그리고 韓國被爆者救援은 日本이 自國의 被爆者救援에 所要한予算에 幾十分之一 또는 幾百分之一를
가지고도 救援해주고도 남을 것입니다。

近年 核禁會議를 비롯 良識있는 日本人의 個人이나 団體王士는 매스콤에 의해 韓國被爆者의 問題를
提起해서 原爆에 대해 理解가 없는 韓國社會보다 도리혀 日本에서 奥論化되고 있습니다。

우리들은 이에 대해 深甚한謝意를 表함과 同時に 日本政府의 積極的인 援護策을 要望하는 바입니다。

오늘 까지 우리 韓國被爆者들은 韓、日、美 自由民主國家間의 親善을 為해 懶忍自重하고 모一는 苦痛을 참고 참아 수일 까지 忍耐하여 끌어나다만 被爆 26周年을 맞이하여 이에 二萬 全韓國被爆者들의 苦痛과 痛感을 閣下께 呼び하는 바입니다。

願在此 恥別하신 配慮을 빠루시여 貴國政府의
誠意있는 対策이 있으시길 期待하여 맞이않읍니다。
此으로 閣下의 健康과 貴國民의 精采를 祈願
하옵니다。

西紀 1971年8月6日

서울特別市中区仁峴洞2街135의4

社團 韓國原爆被害者援護協會
法人

電話 26-4023番

代表 辛 泳 洙



親愛なる 佐藤首相 岩下

親愛なる 日本国民の皆さんに

わが韓国原爆被害者は 岩下が韓

日親善については 世界の恒久的な平和のため

昼夜奮闘努力されている熱意に対し 最大

の敬意を表します。

わが韓国には 1万5千名から 2万名に達する

原爆被害者が 現存しているものと推定されて

いますか。 先づ 6,258名が わが協会に登

録されています。

改めて申し上げますまことに、わが韓国原

火暴被害者は 太平洋戦争当時、広島と長崎に投下された原子爆弾による犠牲者です。

当時、かれわれは 日本政府により 徵兵、徵用、挺身隊等の名目で 徵募され、日本の戦争目的のため 強制使役された者です。

勿論 無差別大量虐殺、武器として最初に使用された原子爆弾は 米国(連合軍側)が 投下したものです。

強制的に連行され 現場にいたために 犠牲にも 犠牲となった罪のな、善意の方3者であるかれわれに対しては、戦争当事者であれ

日本と米国政府が当然、乞うおらず責任を負う

2 被害に対する補償をすべきであると思います。

(もし終戦後、日・米政府はサンフランシスコ講

和条約により、韓・日政府は韓日会談によって、あ

る中止戦争責任は清算されたものとすべきです。

日・米または韓・日間の国交正常化を急ぐ者

当事国間の会談において、さきにかゝる韓国原

爆被災者問題は念頭にもおかず処理された

ものと思います。

乞う結果終戦26年になる今日に至るまで

これらの状況に対しては、この政府でもがま

2つめことは勿論、韓・日・米 3か国間にあひて

その責任の所在を回避している状態です。

ここに、われわれ 韓・日・米 各政府に對し、われわれ
 が ~~は~~^は これに対する責任の所在を 明確に 確認すること
 を 正式に 許すことを 決定します。



第二の問題として、韓国(朝鮮)の被爆者たち(遺族及び被爆生存者)

を

生還者)は、原爆とその患者に対し全然理解のまゝ

韓国社会において見捨てられているこの生活と、癌症は

悲惨の極に達しており、政治的主たる(國際法的問題)

はさて置いて人道的立場からでも到底放過する

ことのできない重大な問題として全世界の國際的問題とな

なっています。

戦争は終めたとしてもこれから世界平和秩序の重大

第一翼を担当しようといふ韓国日本が、戦前には同様

(2)根々(元)同胞、(元)臣民の妻子と提唱し強制

勞役の特異性と云々 韓國便火災被害者对于に対する今ヒ

なつては外国人として取り扱い靈廟心も甚山有様

て、國家の政治的問題として角解された33との

見解を表明し、日本国内の各種法律外の問題で

ある 改行
対策を樹てられないといふ等の範囲・筋道

至上權力とは、~~關係~~に遼く所謂昔の同胞と統

してゐた韓國被災者对于に対する態度 あれども

非人情的をせざる事なく取り扱ひ、わたくしどもは

到底理解し得る事であります。

特に韓・日親善を同策とする韓國政府は、

両国向の親善のためにも、韓国被爆者救援の問題へ

少し 当選責任を負って何事かの対策を講究すべき

ではさてどうか。

一方 韓国被爆者に対する救援は、日本と向の

被爆者の救援へ~~必要~~する予算の半分の一または

三分の一をもってしても救援いくつありますよ。

逐年 核禁止會議をはじめとして、意識のある

日本人、個人、団体もしくは 2203 以上で

韓国被爆者の問題を提起し、原爆への反対

五四六年 東山 韓国社会よりむしろ日本が 原爆化

していきます。

ゆゑに之は、これに付し深き感謝意を表すと

同時に日本政府の積極的支援政策を要望する

改革であります。

13日まで むかわ韓國被爆者たるは 韓

12・末など向~~由~~^由民主国家向の親善のため

重^至意を向重じあらゆる苦痛をしきつて 13日~~月~~

あります。被爆26周年を迎えて 2202万

の全韓國被爆者たちの苦痛と絶意を窺ひ下

断えず改革であります。

130山口は、本格的な配慮の下で、韓国政府
の誠意ある対策があることを、期待しておま
せん。

1971年8月6日

ソウル特別市中区仁川洞2-135-4
社団法人 韓国原爆被害者援護協会
代表 申三水珠